

## COMUNICADO DE PRENSA

JMAS Chihuahua /089

Chihuahua, Chih., a 08 de octubre de 2024

## Inicia segunda etapa de reubicación de red de drenaje que mejorará la calidad de vida de 14 mil habitantes del sur de la capital

- Los trabajos comienzan este miércoles a la altura del cruce del boulevard Juan Pablo II y avenida Pacheco

Cerca de 14 mil habitantes del sur de la ciudad mejorarán su calidad de vida, una vez concluida la segunda etapa de los trabajos para reubicar la red de alcantarillado, que la Junta Municipal de agua y Saneamiento (JMAS) arrancará en el cruce del boulevard Juan Pablo II y avenida Pacheco.

La obra arranca este miércoles con una inversión de 6.7 millones de pesos (mdp), y consiste en la colocación de más de un kilómetro de tubería de 8, 12, 18 y 24 pulgadas de diámetro.

Por lo anterior, en Juan Pablo II se reducirá la circulación vehicular a dos carriles en sentido poniente-oriente, es decir, con dirección al periférico Lombardo Toledano.

La JMAS exhorta a los automovilistas a circular con precaución por esta zona y a respetar en todo momento los señalamientos de tránsito, a fin de evitar cualquier tipo de percance. Se contempla que estos trabajos tengan una duración aproximada de dos meses.

